

# *Gobierno chino demanda más acciones para el alivio de la pobreza*

---



Beijing, 24 ago (RHC) El gobierno de China reiteró la necesidad de redoblar esfuerzos para atender a la población reubicada como parte de las acciones dirigidas a aliviar la pobreza que encaran unas 70 millones de personas en esta nación.

En una reunión de dos días concluida este martes en Guiyang, capital de la provincia de Guizhou, suroeste del país, el primer ministro de China, Li Keqiang, informó que la Administración planea acabar con la pobreza para el año 2020.

Como parte de las medidas implementadas para avanzar en ese objetivo mencionó la reubicación en los próximos cinco años de 10 millones de personas que viven en zonas áridas o con desventajas geográficas.

El alivio de la pobreza a través de la reubicación es un aspecto clave de nuestra estrategia, dijo Li en la mencionada reunión nacional sobre ese tema, según divulga el Gobierno este miércoles.

China encara aún alrededor de 70 millones de personas que viven por debajo de la línea de pobreza, muchas de ellas en difíciles condiciones, sin carreteras, agua o energía.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103575-gobierno-chino-demanda-mas-acciones-para-el-alivio-de-la-pobreza>



**Radio Habana Cuba**